

„Ich wollte ihm jetzt auch die Hand schütteln“

Einer der Trauernden während der Aufbahrung von Dr. Otto von Habsburg in der St. Ulrichs Kirche in Pöcking begrüßte die Kinder Otto von Habsburg und erzählte, was ihn mit dem Verstorbenen verbindet: „Ich bin einer der Fahrer der Busse zwischen den Terminals und den Flugzeugen am Flughafen in München. Einer der Fluggäste, der mich immer mit Handschlag begrüßte, war Otto von Habsburg. Und ich war immer dankbar, daß er mich gesehen und bemerkt hat.

Und jetzt bin ich hier, und will auch ihm noch einmal die Hand schütteln!“

Eva Demmerle, Pressesprecherin von Dr. Otto von Habsburg

Tel: +49-173-3573870

Mail: edemmerle@habsburg.de

www.ottovonhabsburg.de